
Commentaire de Hubertelie Esprit Vérité 
sur une vidéo de Georges Nama de Jésus Christ TV

sur les Alliances (Ancien et Nouveau Testament)

Lien : En quoi les CHRÉTIENS diffèrent-ils des croyants de l’Ancien Testament: ÉTUDE 
COMPARATIVE

Je suis d'accord avec toi sur beaucoup de points frère Georges. Mais comme tu demandes toi-même avec
humilité de te corriger avec si tu te trompes, l'Esprit de la Vérité (Jean 16: 7-15), qui parle par moi, va donc
te corriger avec amour. Ne le prends surtout pas mal, c'est fait pour l'édification du Corps du Christ. 

Alors je commence par te demander avec amour de ne pas commettre, s'il te plaît, la même erreur que les
Témoins de Jéhovah en ergotant sur des détails et en faisant des distinguos inutiles. Que ce soit la première
Alliance, la deuxième ou la troisième (eh oui, il y a une troisième alliance annoncée, et je vais l'expliquer),
c'est  très  simple:  c'est  toujours  Dieu  qui  conclut  les  Alliances  avec  les  humains,  et  ce  toujours  par
l'intermédiaire d'un médiateur de l'Alliance. Comme l'explique la lettre aux Hébreux en long, en large et en
profondeur, la première Alliance a été conclue par Dieu avec les humains (et en particulier l'Israël selon la
chair) par le médiateur que fut Moïse. Du moment où le médiateur a reçu sa mission (Exode 3: 1-15) cette
Alliance démarre. 

Le peuple va ensuite à son tour être progressivement intégré dans cette Alliance par des actions puissantes
de Dieu pour qu'ils aient foi en lui: les dix plaies d'Egypte, qui se sont achevés à la dixième (la mise à mort
des premiers-nés d'Egypte avant la sortie d'Egypte d'Israel, nation appelée le premier-né de Dieu, figure du
Fils premier-né de Dieu, évidemment), dixième plein associée donc au sacrifice de l'agneau ou du mouton
de Pâque (Exode chapitre 12), qui représente aussi le Christ, bien sûr. Puis il y a la traversée de la Mer
Rouge qui représente le baptême du peuple, comme la nouvelle Alliance l'explique aussi. Puis il y a la Loi au
mont Sinaï qui correspond tout simplement au enseignement que Christ a commencé à donner et qui sont
dans les évangiles. Et ensuite les sacrifices après la réception des Dix Commandements, juste pour sceller
l'Alliance et non pas pour dire qu'elle commence seulement à ce moment là, etc. Car en fait, si l'on veut
encore approfondir la question, cette Alliance est en route depuis Noé (Genèse 6: 5-22; 9: 1-17) et avant lui
avec les paroles de Genèse 3: 14-16), puis Abraham, Isaac, Jacob (Genèse 17: 9-27; 18: 1-15). Sinon tu ne
pourrais pas à juste raison inclure la Genèse dans la première Alliance. La Genèse joue pour ainsi dire le
même rôle que les évangiles.  Elle  est  déjà dans la  première Alliance,  même si  celle-ci  se manifestera
pleinement avec Exode, Lévitique, Nombre, Deutéronome, etc. 

C'est avec une logique semblable qu'il faut comprendre la deuxième Alliance. Tu dis à juste raison aussi que
c'est l'Esprit Saint qui est l'élément clef de cette Alliance. Mais soit dit en passant, c'est l'Esprit Saint aussi
qui est l'élément clef de la première Alliance. Le peuple et en particulier les prophètes (comme Elie, David,
Isaïe ou Jérémie, etc.), ont reçu l'Esprit de Dieu, qui est l'inspirateur de leurs paroles. Mais tu as raison de
dire que l'Esprit Saint qui démarre la deuxième Alliance. Alors dans ce cas cette Alliance démarre quand
l'Esprit Saint a oint le médiateur de l'Alliance, à savoir Jésus Christ, lors de son baptême. Comme tu le sais,
Dieu lui-même a pris la parole en cet événement en disant à l'humanité: "Celui-ci est mon Fils, le bien-aimé,
écoutez-le"  (Matthieu 3: 13-17), paroles qu'il va répéter sur la montagne de la transfiguration (Matthieu 17:
1-15; 2Pierre 1: 16-19), montagne qui selon Pierre a dans un certain sens joué le rôle du Sinaï dans le cas
de Moïse. Il  faut juste comprendre que par Alliance il  faut entendre que Dieu apporte une nouvelle très
grande Révélation sur lui, qui va constituer un très grand changement avec tout ce qui précède. Et une
Alliance  peut  comporter  plusieurs  sous-alliances  qui  contribuent  au  but  de l'Alliance  principale,  comme
l'Alliance avec Noé, avec Abraham, Isaac, Jacob, puis le peuple d'Israel au Sinaï, etc.. 

Bref, la deuxième Alliance est tout simplement en route avec son médiateur, Jésus Christ, sa prédication et
son  enseignement,  ses  miracles,  ses  oeuvres,  qui  ont  commencé immédiatement  après  son  baptême.
Autrement dit, cela a commencé avec les évangiles. Tout cela suit le même modèle que la première alliance,
celle introduite par Moïse et même avant lui, par Abraham, et mêle avant lui, par Noé, et même avec encore
avec Abel (le premier sacrifié pour Dieu), Enoch qui prêcha dans cette génération antédiluvienne (avant le
déluge).  Le sacrifice du Seigneur et Sauveur Jésus Christ  accomplit  de la meilleur des façons celui de
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l'agneau de Pâque, comme Jésus lui-même et les premiers chrétiens l'ont expliqué. Tu ne peux donc pas
dire que la deuxième Alliance n'est pas en route en ce moment, avec le sang du Christ, que c'est seulement
à la Pentecôte qu'elle est un vigueur (Actes 2). Cela voudrait dire alors que le sacrifice de Jésus fait partie
de l'ancienne Alliance ou serait quelque chose d’intermédiaire, ni la première Alliance, ni la seconde, ce qui
n'a pas de sens et même contredit la Bible, en particulier la lettre aux Hébreux.

Et maintenant parlons de la troisième Alliance (eh oui, il y a une troisième!), celle de l'Esprit Saint ou Esprit
de la Vérité, qui est une Alliance à part entière, mais qu'on peut voir aussi comme une sous-Alliance de la
deuxième, celle du Christ. L'essentiel est de comprendre qu'il s'agit d'une Alliance donc aussi d'une nouvelle
grande  Révélation  sur  Dieu,  que  Jésus,  les  Apôtres,  le  Nouveau  Testament,  l'Apocalypse,  avaient
abondamment annoncée. Quand Isaïe  11: 1-9 dit que la terre sera remplie de la connaissance de Dieu, et
qu'à cette époque le loup sera avec l'agneau, la vache avec l'ours, etc., et qu'on ne fera plus aucun mal sur
toute la montagne sainte et dans le monde (voir Apocalypse 21: 1-7), il ne parle pas de l'ère de l'Alliance du
Christ qui est en train de s'achever, mais de l'ère de la troisième Alliance, celle de l'Esprit, ou seulement ce
très grand miracle sera possible.  C'est  indirectement de cet  ère que pare Jérémie 31 en disant  que la
connaissance de Dieu sera inscrite dans tous les coeurs.  C'est cette ère qu’inaugure le dernier Elie de
Malachie 4:  4-6,  qui  ramène tous les coeurs vers Dieu,  et  c'est  cet  Elie,  qui  avec Moïse est  vu sur la
montagne de la transfiguration avec Jésus: Moïse représente le Père, Jésus le Fils, et Elie l'Esprit qui doit se
manifester au moment final. 

Mais, hélas, comme beaucoup de chrétiens,  tu ne comprends pas que Jésus Christ en disant: "Au nom du
Père, et du Fils, et l'Esprit Saint" (Matthieu 28: 19), en prononçant des paroles comme celles de Luc 24: 44-
53 (Luc qui a aussi écrit  le livre des Actes), et aussi les paroles comme celles de Jean chapitre 13 au
chapitre  17,   et  en  particulier  Jean  16:  7-15  où  il  annonce  l'oeuvre  de  l'Esprit  de  la  Vérité,  annonce
simplement la troisième Alliance, dont le médiateur est l'Esprit de la Vérité, le troisième médiateur (Elie), qui
va dire ce qu'il entend (relis bien Jean 16: 12-15), qui va recevoir de ce qui est au Christ et l'annoncer, etc.
Je ne vais pas entrer dans le détail ici, mais il est question de lui dans l'Apocalypse ou Révélation aussi (par
exemple  le  septième  et  dernier  ange  de  Apocalypse  10:  5-7  qui  sonne  la  trompette  et  amène  la
connaissance de Dieu à son accomplissement final). Les chrétiens dans leur ensemble ne comprennent pas
ces points concernant la mission de l'Esprit  Saint.  La seconde Alliance commence avec le baptême de
Jésus. Mais avec le baptême des chrétiens par l'Esprit Saint dont parle le livre des Actes, c'est en fait l'ère
de la troisième Alliance qui s'amorce, celle après le Christ,  l'ère de l'Esprit  de la Vérité, qui se révèrera
pleinement  au  temps  de  la  fin,  au  moment  justement  de  l'Apocalypse.  Voilà  pourquoi  aussi  dans  les
chapitres 2 et 3 de l'Apocalypse on lit à sept reprises: "Que celui qui a une oreille entende ce que l'Esprit dit
aux Eglises". Et aussi à la fin: "L'Esprit et l'Epouse disent 'viens'" (Apocalypse 22: 17).  

Si tu veux, frère Georges, on peut échanger sur ce sujet important des Alliances et surtout la lumière sur
l'Esprit  Saint ou l'Esprit de la Vérité, ce qui est finalement plus important. Celui qui comprendre enfin le
secret de l'Esprit Saint, que l'Esprit de la Vérité révèle lui-même par son serviteur qu'il inspire, comprend
enfin tout. L'Esprit doit expliquer ce qu'il EST et ce qu'il FAIT, pour qu'on ne soit plus dans l'erreur et dans
des approximations, mais dans l'exactitude. 

Et il y a aussi des choses très importantes sur la question de la Divinité du Christ. S'il te plaît, frère Georges,
n'enseigne plus que Jésus Christ n'est pas Dieu, en employant les mêmes arguments erronés et même
blasphématoires que les Témoins de Jéhovah. Je sais que tu es très attaché à la Vérité, donc Dieu te
pardonne tes erreurs. Et c'est pour cela aussi qu'il te permet par amour de te corriger. Ta logique est très
tranchée, elle manque de nuances, et la logique tranchée est celle des hommes. Pour eux par exemple, un
homme ne peut pas être Fils de Dieu, point final. De même, tu dis que le Fils de Dieu ne peut pas être Dieu
ou le Père,  point  final.  Mais  la  logique de Dieu n'est  pas la logique des hommes, elle  n'est  pas aussi
tranchée.  Sache  simplement  qu'avec  Dieu,  TOUT  est  possible!  Sache  juste  cela,  sinon  tu  réduis  la
Puissance de Dieu, sa TOUTE-Puissance! Mais ceci demande bien d'explications. Enseigne simplement que
le Père est Dieu, que le Fils est Dieu, que l'Esprit est Dieu. Autrement dit, enseigne que DIEU est TOUT, qu'il
est l'Alpha et l'Oméga, donc qu'il est le Père, le Fils, l'Esprit, etc. Fais très attention à la Négation, aux idées
du genre: "Dieu n'EST PAS", alors qu'il a dit à Moïse que son nom est "Je SUIS" (Exode 3: 13-15), et à Jean
dans l'Apocalypse: "Je SUIS l'Alpha et l'Oméga" (Apocalypse 1: 8: 21: 6; 22: 13). 
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